



INVITATION

Les débats publics

5 OCTOBRE 2016

Économie
relationnelle et
métamorphose
du travail :
un défi pour
l'immobilier



Yann Moulier Boutang, professeur des universités
en sciences économiques, Université de Technologie
de Compiègne-Sorbonne Universités



Pierre Veltz, sociologue et économiste

débats animés par **Gilbert Emont**,
directeur de l'Institut Palladio

Suivez-nous

L’Institut Palladio

L’Institut Palladio des Hautes Études sur l’Immobilier et la Cité a été créé en 2011 par la Fondation Palladio, sous l’égide de la Fondation de France. Il est une plateforme d’échanges et un laboratoire de réflexions d’intérêt général qui vise à diffuser une culture commune aux acteurs de l’édification de la Cité. Il a pour mission de croiser les regards et de provoquer la réflexion entre tous les acteurs et parties prenantes de la ville en créant les outils qui les aideront sur le long terme à mieux appréhender, ensemble, les enjeux de sa construction et la nécessaire adaptation des lieux de vie que délivre l’industrie immobilière. L’Institut Palladio structure son action autour d’un Cycle annuel de séminaires auxquels participe un Collège d’auditeurs composé de dirigeants et futurs dirigeants (énergie, environnement, industrie immobilière et du bâtiment, numérique, transport...), d’élus et décideurs publics, de médias. Ce cycle est ponctué de Débats publics et se clôture par un Colloque.

Économie relationnelle et métamorphose du travail : un défi pour l’immobilier

Les sociologues ont montré combien les usages de la ville étaient marqués par le temps libre dans une vie aux limites repoussées et un espace urbain où la mobilité constitue un enjeu majeur. Dans une économie du savoir et de la relation, dans un monde où les échanges virtuels prennent le pas sur les échanges physiques, les lieux de la rencontre liée au travail connaissent une évolution profonde : *office sharing*, centres de télétravail, tiers-lieux de service, sont autant d’offres nouvelles pour l’activité tertiaire. Cette métamorphose du travail impacte de plein fouet l’immobilier nécessaire à son exercice, en particulier en matière de bureaux.

Les Débats publics de l’Institut Palladio

Dans le cadre de son Cycle annuel, l’Institut Palladio organise trois fois par an des « Débats publics » (janvier, mai et octobre) pour confronter différents regards, en particulier ceux d’un expert et d’un grand témoin, sur une thématique centrale de la réflexion urbaine. Ces conférences sont gratuites et ouvertes à tous ceux concernés par la problématique de la Cité.

Débat du 5 octobre 2016

Auditorium Axa* - 19h/20h30 - 25, av. Matignon 75008 Paris

Accueil à partir de 18h, début de la conférence à 19h précises

Inscription obligatoire

Merci de nous indiquer votre présence ou absence avant le 28 septembre 2016 en [cliquant ici](#)

*grâce au soutien d’Axa IM - Real Assets